

ABSTRAK

Sofyan Daud. Nim. 131 408 160. 2012. Proses Pengelolaan Data Sistem Informasi Manajemen di Kantor Dinas Diknas Kecamatan Boliyohuto Kabupaten Gorontalo. Skripsi Jurusan Manajemen Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Prof. Dr. Ansar, M.Si, Pembimbing II Intan Abdul Razak, M.Pd .

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Proses Pengelolaan Data sistem informasi manajemen di Kantor Cabang Dinas Diknas Kecamatan Boliyohuto Kabupaten Gorontalo. Permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana perencanaan, pemrosesan, pemanfaatan, dan penyimpanan data di Kantor Cabang Dinas Diknas Kecamatan Boliyohuto Kabupaten Gorontalo. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan pendekatan ini bersifat interpretatif untuk memahami makna dan tafsiran yang tersimpan dalam niat pelakunya. Desain pengukuran, analisis dan laporan penelitian didasarkan pada tujuan penelitian yang ditekankan pada makna proses pengolahan data sistem informasi manajemen.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut : Sesuai temuan penelitian bahwa perencanaan dalam pengolahan data di Kantor Dinas Pendidikan Nasional Kecamatan Boliyohuto sangat besar pengaruhnya terhadap pencapaian tujuan, pegawai sudah memahami unsur-unsur utama yang harus ada dalam perencanaan pengolahan data sistem informasi manajemen agar lebih memudahkan fungsi administrasi, Hasil pengamatan bahwa pemrosesan data di Kantor Dinas Pendidikan Nasional Kecamatan Boliyohuto sudah baik akan tetapi masih perlu dimaksimalkan, keberhasilan pelaksanaan suatu kegiatan banyak ditentukan oleh komitmen dan keterampilan pelaksana, samping efektivitas dan efisiensi penggunaan aspek yang bersifat administratif yang sering diabaikan. Hasil pengamatan dalam penelitian ini bahwa data yang telah dikelola oleh Kantor Dinas Pendidikan Nasional Kecamatan Boliyohuto sangat bermanfaat baik secara internal maupun diluar unit kerja, kebutuhan administrasi kesiswaan dan kepegawaian yang lebih dominan, maka dirasakan sangat mendesak untuk memiliki suatu sistem informasi manajemen yang dapat menyediakan informasi yang valid bagi kepentingan pengambilan keputusan. Pada penelitian ini menunjukkan bahwa penyimpanan data yang dilakukan oleh kantor Dinas Pendidikan Nasional Kecamatan Boliyohuto sudah maksimal, hal ini sesuai dengan pernyataan informen atau para pegawai. Akan tetapi masih ada beberapa perbaikan yang peneliti anggap sangat penting untuk diterapkan guna lebih menyempurnakan penyimpanan data.

Kata kunci : Proses, Pengelolaan, Data, Sistem, Informasi, Manajemen